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会   議   録 

会 議 名 第２３期小金井市公民館企画実行委員の会議 第２３回 

事  務  局 小金井市公民館 緑分館 

開 催 日 時 平成２８年６月７日（火）午前１０時～１２時 

開 催 場 所 小金井市公民館 緑分館 事務室 

出 席 委 員 金田委員、森実委員、吉田委員 

欠 席 委 員 大野委員、山本委員 

事 務 局 員 大野主査、渡辺主事、山本(非常勤) 

傍 聴 の 可 否 可 傍聴者数 なし 

傍聴不可・一部不

可の場合は、その

理由 

 

会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

（１） 公民館運営審議会について 

（２） 緑センターまつりについて  

（３） 企画実行委員連絡会について 

（４） 企画実行委員の募集について 

（５） みどり・朴の樹学級について 

（６） 子ども体験講座について 

 

２ 協議事項 

 

３ その他                 

 

 



会議内容 (司会) 森実委員 

司会：第２２回の企画実行委員の会議を始めます。お手元の議事次第に

沿って進めます。まず、公民館運営審議会についてお願いいたし

ます。 

 

１ 報告事項 

 

（１）公民館運営審議会について 

大野分館長：５月２６日、市役所第二庁舎の会議室にて、第３３期第８

回公民館運営審議会が開催されました。都公連委員部会運営委員

会、公民館事業についての報告の他、関東甲信越静公民館研究大

会への参加者の決定についての協議、公民館事業の計画、公民館

中長期計画の策定についての審議などが行われました。緑分館の

事業については、特に質問等はございませんでした。公民館運営

審議会についての報告は以上です。 

司会：公民館運営審議会について質問はありませんか。ないようでした 

   ら次の緑センターまつりについてお願いいたします。 

 

（２）緑センターまつりについて 

大野分館長：みなさまのお陰様をもちまして、緑センターまつりを無事

終えることができました。ありがとうございました。 

金田：今年は入場者数が少なかったですね。 

大野分館長：そうですね。昨年と比較して若干入場者数が減った要因と

して、天候に恵まれなかったこと、参加団体が減ったことがあげ

られると思います。ここで、企画実行委員のみなさま方にもご協

力いただきましたので、センターまつりについてお一人ずつご意

見、ご感想等をお聞かせ願いたいと思います。 

森実：今年は展示スペースに余裕があったように見受けられました。非

常時のことを考えますと、あれくらいの余裕があった方がいいと

思います。ですから、無理して参加団体を増やさなくてもいいの

ではないでしょうか。 

金田：私は、記念イベントの受付をいたしましたが、やはり、入場者数

が少ないと感じました。なかなか席が埋まらないので、受付の前

を通る人にお声をかけたりもしました。記念イベント自体は、懐

かしい曲を聞けて楽しかったです。 

吉田：センターまつりの効率的なＰＲ方法を考えなおした方がいいので

はないかと思いました。記念イベントについてですが、昨年は１

００人以上の入場者があり会場は満員でしたが、今年は入場者が

少なくて寂しい感じがしました。今年は今年で味わいがあってよ

かったのですが、もう少し華やかさがあった方がまつりも盛り上

がるのではないでしょうか。 



山本非常勤：昨年の記念イベントは、出演者が若かったこともあり、出

演者自身のＳＮＳでのＰＲ効果が大きかったように思います。 

吉田：それと、感じたことですが、音楽部門の演奏時間が延びたことも

あり、閉会式があやふやになったような気がします。けじめなの

で、開会式や閉会式はきちっと行った方がいいと感じました。あ

と、まつりのＰＲ方法についてですが、本館のように広報掲示板

にまつりのポスターを貼るなどして積極的にＰＲした方がいい

のではないでしょうか。 

山本非常勤：記念イベントですが、開場時間になっても来場者が一人も

いなくてドキドキしましたが、金田さんの呼び込みのお陰もあっ

て、なんとか人が集まりました。演奏が始まると、音に誘われて

入ってくる方もいらっしゃいました。来場者からは、懐かしい曲

が聞けてとてもよかったというお声をたくさんいただきました。 

渡辺：会場の設営についてなのですが、昨年までは備品の足りない分を

競技場や東分館から借りてきていました。今年は、本館の仮移転

による本館からの机等がありましたので、パネル意外は緑分館に

あるものでまかなえました。本来ならば、その館にある備品で参

加団体にやりくりしていただいてまつりを行うのが理想だと思

うので、その点についてはよかったと思います。 

大野：まず、二階の展示室ですが、準備の当日、実際にパネルを設置し

てみましたら、図面上の計画と違っておりましたので、その場で

参加団体で調整していただきました。今回、写真を撮りまして、

パネルの数や位置等も把握できましたので、来年はもっとスムー

ズに準備も行えるのではないかと考えております。吉田委員から

ご指摘のあったＰＲ方法についてですが、広報掲示板は大変人気

があるので、申し込むタイミングが難しいのですが、来年のセン

ターまつりの際は是非チャレンジしてみようと思っております。 

森実：それでは次にまいります。企画実行委員連絡会についてお願いい

たします。 

 

（３）企画実行委員連絡会について 

大野：これは、当日出席していただいた吉田委員から報告をお願いいた

します。 

吉田：例年通り、各館の企画実行委員からの事業についての報告があり、

緑分館は山本委員から報告させていただきました。 

森実：それでは次に企画実行委員の募集についてお願いいたします。 

 

（４）企画実行委員の募集について 

大野：市報で募集しておりまして、本日の午後２時から説明会を実施い

たします。その場で申込書を配布いたしまして、申込書の提出締

め切りは、６月１５日の午後５時です。６月２１日に本館にて調



整会を実施いたします。第２４期の任期は、平成２８年の７月２

１日から平成３０年の７月２０日までです。 

森実：では、次のみどり・朴の樹学級についてお願いいたします。 

 

（５）みどり・朴の樹学級 野外研修について 

山本：６月２２日にみどり・朴の樹学級の野外研修でＮＨＫスタジオパ

ーク見学を予定しております。当初は、ＮＨＫスタジオパークを

出発する時間を午後１時に設定しておりましたが、午後１時５分

から公開番組の収録が行われるので、その収録を見学するために

出発時間を午後１時３０分に変更いたしました。今回は金田委員

と吉田委員に同行していただきますのでよろしくお願いいたし

ます。 

森実：では、子ども体験講座についてお願いいたします。 

 

（６）子ども体験講座について 

大野：子ども体験講座は４回の講座ですが、１回目の野川観察を６月１

１日に実施いたします。こちらは、吉田委員が担当ですので、よ

ろしくお願いいたします。その後は、２回目が音楽体験、３回目

が秋の実拾い、４回目がクリスマスリース作りを予定しておりま

す。 

森実：報告事項は以上ですので、協議事項にまいります。 

 

２ 協議事項 

 

大野：事務局からは特に協議事項はないのですが、企画実行委員のみな

さんからはございませんか。 

全員：特にありません。 

森実：特にないようでしたら終了いたします。次回は７月５日です。司

会は吉田委員お願いいたします。 

 

 

                                                                                   

次回 平成２８年７月５日（火）午前１０時から 

公民館緑分館集会室             

 

以上 



 


